

[LEER MÁS](#)

Mesa Directiva ingresa denuncia por declaración de patrimonio contra Rojas Vade tras revelar que no tiene cáncer



En una entrevista con La Tercera Domingo, el constituyente Rojas Vade admitió que no padece cáncer. Las repercusiones en la Convención Constitucional comenzaron este lunes con su renuncia a la vicepresidencia, para terminar la jornada con el ingreso de una denuncia en la Fiscalía Centro Norte en contra de Vade por su declaración de patrimonio, por parte de la Mesa Directiva.

Presidenta Loncón insiste al Gobierno en aprobar aumento de recursos para la Convención Constitucional

Desde Talca Elisa Loncón, presidenta de la convención, hizo un llamado al gobierno para aprobar la inyección de recursos que fue solicitada por parte del órgano constituyente. Se trata de un aumento de presupuesto de 1773 millones para asignaciones y 393 millones para contratación de bienes y servicios.

[LEER MÁS](#)

Tras la renuncia de Rojas Vade al cargo de vicepresidencia Elisa Loncón anunció su reemplazo para la Mesa Directiva

Tras la renuncia de Rodrigo Rojas Vade por la polémica por su cáncer falso, la Mesa Directiva de la convención tuvo que escoger a su reemplazante. Fue precisamente la presidenta, Elisa Loncón, quien anunció que la vacante para la vicepresidencia la usará Tania Madriaga, constituyente electa por el distrito 7 (región de Valparaíso).

[LEER MÁS](#)

Grupo de manifestantes mapuches piden la renuncia de convencionales de su etnia

[LEER MÁS](#)

Hasta el ex Congreso Nacional, llegó un grupo de manifestantes mapuches, para entregar una carta donde se cuestiona a los constituyentes de su etnia y se les acusa de no representar al pueblo Mapuche, incluidas la presidenta Elisa Loncón y la Machi Francisca Linconao.

Sigue la sesión en vivo de la Convención Constitucional

[Ver aquí](#)